
Achtung / Please note
Bei falscher Schienenbefestigung sowie falscher Befestigung der Schienenböcke mit dem  
Untergrund besteht die Gefahr von herunterfallenden, schweren Teilen. 

Der Schienenbock darf nur mit TYROLIT Hydrostress EX-Schienensystem verwendet werden.  
Eine sichere Schienenbefestigung sowie dem Untergrund angepasste und sich nicht lösende 
Schienenbock-Befestigung muss gewährleistet sein.

Falsche Befestigungen können Sachschäden sowie leichte bis schwere Verletzungen an 
Körperteilen bis zur Todesfolge auslösen.

Incorrect rail anchoring or incorrect anchoring of the rail supports to the substratum will  
give rise to the danger of heavy parts falling.

The rail support may only be used with TYROLIT Hydrostress rail systems. Secure rail  
anchoring and anchoring of the rail support that is suited to the substratum and will not  
come loose must be guaranteed.

Incorrect anchoring can cause material damage as well as moderate to serious physical
injury or death.

Achtung / Please note
Für die Befestigung der Schienenböcke sind untergrundspezifische Befestigungselemente  
zu verwenden. Beim Setzen der Dübel sind die Montagehinweise des Dübelherstellers zu  
beachten.

Anchoring elements suitable for the specific type of substratum should be used to anchor
the rail support. The fitting instructions of the dowel manufacturer should be followed when  
setting the dowels. 

1. Schienen-Befestigungsschraube
2. Befestigungsschraube Kippbewegung
3. Schienenbock-Befestigungsschraube 

1. Anchoring screw for rail clamping
2. Anchoring screw for tilt movement
3. Anchoring screw for the rail supports
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α = 30° α = 20° α = 10° 0° β = 10° β = 20° β = 30° β = 45°
T (D=650mm)    54 mm   92 mm 125 mm 151 mm 169 mm 179 mm 181 mm 167 mm
T (D=750mm)    97 mm 139 mm 174 mm 201 mm 218 mm 226 mm 224 mm 202 mm
L1  177 mm 144 mm 119 mm 100 mm   84 mm   71 mm  61 mm   52 mm
L2 257 mm 224 mm 199 mm 180 mm 164 mm  151 mm 141mm 132 mm

60 Nm

60 Nm 60 Nm


